

Ressort: Finanzen

Österreich dämmt Außenhandelsdefizit ein

Wien, 06.12.2013, 13:14 Uhr

GDN - Österreich hat in den ersten neun Monaten des laufenden Jahres sein Außenhandelsdefizit eindämmen können. Betrug das Defizit in der Handelsbilanz im Vorjahreszeitraum noch 6,32 Milliarden Euro, beläuft es sich in den ersten neun Monaten 2013 auf 3,63 Milliarden Euro, wie Statistik Austria am Freitag in Wien mitteilte.

Der Gesamtwert der Einfuhren von Waren im Zeitraum Januar bis September 2013 betrug demnach 96,83 Milliarden Euro und lag damit um 2,1 Prozent unter dem Vorjahreswert. Die Ausfuhren von Waren verzeichneten hingegen einen leichten Anstieg von 0,7 Prozent auf 93,20 Milliarden Euro, wie die Statistiker weiter mitteilten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26423/oesterreich-daemmt-aussenhandelsdefizit-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619